



Apoya Máynez traslado

REFORMA /STAFF

Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de MC, también se sumó a las críticas en contra de la refinería de Pemex en Cadereyta, Nuevo León.

“Frente a las demandas del Gobierno de Nuevo León y la omisión de Pemex para reducir las emisiones de la Refinería de Cadereyta, que genera el 90 por ciento del dióxido de Azufre que persiste en el aire de su Zona Metropolitana, y contamina cinco veces más que el resto de las diversas industrias de la entidad, su reubicación es la única solución a largo plazo para mitigar su impacto”, se pronunció.